



## Grundschüler schreiben ihr Bauerndiplom

**Zwiesel.** Die Schach-AG in der Grundschule Zwiesel hat ihr Bauerndiplom geschrieben.

Auf der Tagesordnung stand die Beherrschung der Schachregeln und ihre Anwendung. Bester wurde Hippolyt von Oppen, der noch nicht mal zur Schule

geht, zweitbesten Lukas Brunner. Unser Foto zeigt (v.li.) Michael Müller vom Schachclub Bayerwald Regen-Zwiesel, Maximilian, Lukas, Fabian, Peer, Hippolyt, Constantin, Luis, Maxi und Rektorin Sigrid Muggenthaler. – bbz/F.: Müller

PNP 1.2.19